

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 26. Mai 1877.)

Auf den Vorschlag des eidg. Militärdepartements hat der Bundesrath vier vakante Quartiermeisterstellen wieder besetzt und gewählt:

für das Kavallerieregiment I:	Hrn. Hauptmann Adrien Favre,	
	in Montreux (Waadt);	
„ „ „	IV: „ Hauptmann Arnold König,	
	in Bern;	
„ „ „	V: „ Oberlieut. Heinrich Hauser,	
	in Pfäffikon (Zürich);	
„ „ „	VII: „ Hauptmann Franz Siegwart,	
	in Flüfli (Luzern).	

(Vom 30. Mai 1877.)

Herr Torladès O'Neil, aus England, seit 1875 schweizerischer Generalkonsul in Lissabon, ist um Entlassung von seinem Posten eingekommen. Infolge dessen ertheilte ihm der Bundesrath die nachgesuchte Entlassung, unter Verdankung der geleisteten Dienste.

An der Stelle des Demissionärs wurde gewählt: Herr Alvaro Ferreira Pinto Basto, Portugiese und Proprietär in Lissabon.

Hievon machte der Bundesrath sämmtlichen Kantonsregierungen durch folgendes Kreisschreiben Mittheilung:

„Getreue, liebe Eidgenossen!

„Nachdem Herr Torladès O'Neil, seit 1875 unser Generalkonsul in Lissabon, sich aus persönlichen Rücksichten bewegen gesehen hat, von jenem Posten zurückzutreten, so haben wir zu dessen Nachfolger im Generalkonsulate in genannter Residenz gewählt: den Herrn Alvaro Ferreira Pinto Basto, welcher die Konsulatsverwaltung zu übernehmen demnächst in der Lage sein dürfte.

„Indem wir nicht ermangeln, Ihnen von diesem Wechsel Kenntniß zu geben, benutzen wir diesen Anlaß, Sie unserer vollkommenen Hochachtung zu versichern.“

Der Bundesrath hat zum Genie-Lieutenant ernannt: Herrn Friedrich Hottinger in Basel.

Herr Joseph Rös ch in Luzern, Sanitätsinstruktor II. Klasse, ist auf sein Gesuch hin von seiner Stelle entlassen worden, unter Verdankung der geleisteten Dienste.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

(am 28. Mai 1877)

als Telegraphist in Bern :	Hr. Robert Bühler, Telegraphen-
	aspirant, von Därstetten (Bern),
	in Bern ;
„ „ „ „	„ Jakob Ruch, Telegraphenaspi-
	rant, von Mitlödi (Glarus), in
	Zürich ;
„ „ „ „	„ August Heinz, Schuhmacher, von
	und in Appenzell ;
„ „ „ „	„ St. Niklaus: „ Jgnace Sarbach, von und in
	St. Niklaus (Wallis);
„ „ „ „	„ Sallavaux: „ Henri Wulliè me, von Bellerive
	(Waadt). Posthalter in Sallavaux
	(Waadt);

(am 1. Juni 1877)

als Posthalter in Verrières:	Hr. Albert Dubois, Uhrenmacher, von
	Motiers (Neuenburg), in Verrières;
„ Postkommis in Schaff-	„ Johannes Stark, Postaspirant, von
hausen:	Bischofszell (Thurgau), in Winter-
	thur.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1877
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	25
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	02.06.1877
Date	
Data	
Seite	915-916
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 581

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.